
 

 

Guillermo Hita y Cristina Cifuentes 

acuerdan ampliar y reforzar los cauces de 

colaboración entre Ayuntamiento 

Arganda y Comunidad de Madrid  

El alcalde, Guillermo Hita, ha calificado de provechosa y 

cordial la reunión de una hora de duración mantenida con 

Cristina Cifuentes en el despacho de la Presidenta de la 

Comunidad en la Puerta del Sol, quien ha reafirmado su 

compromiso de construcción del nuevo instituto público para 

el curso 2018 /2019 
 

Arganda del Rey, 17 – Abril -2017 
 
En palabras del alcalde, Guillermo Hita, la reunión ha servido: “para 
ensanchar los cauces de colaboración institucional”. Los temas 
relacionados con la educación han ocupado gran parte de la reunión, 
en la que la Cristina Cifuentes ha reafirmado el compromiso para que 
el nuevo instituto público en Arganda esté operativo para el próximo 
curso, y se ha comprometido a dar traslado a la Consejería de 
Educación del problema de la rehabilitación de los Colegios de 
Educación Infantil y Primaria más antiguos. 
 
Así mismo, la Presidenta de la comunidad se ha comprometido a 
apoyar la reivindicación del Ayuntamiento de Arganda ante el 
Ministerio de Fomento, para la ampliación en un tercer carril de la A3 
hasta Arganda, y la creación de un acceso directo al polígono 
industrial. 
 
Otro de los temas planteados por Guillermo Hita, ha sido la situación 
de la urbanización ilegal de Valdecorzas, asunto respecto del cual se 
ha llegado al acuerdo de convocar una reunión a tres, entre 
representantes de los vecinos, del Ayuntamiento y de la Comunidad, 
para buscar una solución para esta urbanización. 
 
Por último, Guillermo Hita ha dado traslado a la Presidenta de la 
reivindicación para la adecuación de las tarifas y prolongación de 
horarios de la línea 9 de metro hasta Arganda que la Presidente se ha 
comprometido a estudiar.  



 

 
 
Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda 
del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es  

 

 


